

LETTER NUMBER 290

1 1843-02-18

2

L. st. J. M. J.

Mon cher fils

Dans le dessein de vous entretenir de vive voix, et de vous proposer quelques projets, Mr Ambroise était d'intention de se rendre à Melle, par le chemin de fer, ce soir. Malheureusement il vient d'apprendre que le dernier convoi ne s'arrête pas à Melle et qu'il ne lui sera plus possible de vous voir. Je vous écris donc pour vous soumettre ces projets, vous priant, en même temps, de me faire savoir vos objections, s'il y a lieu, tout au plus tard pour midi, demain.

1° Mr le Vicaire ira à Louvain, pour y être au moins jusqu'à Pâques, avec des pouvoirs très-étendus. Son départ de Gand, pour Louvain, aura lieu vers le 6 mars.

2° Mr Victor ira à Tirlemont, et Mr Leonard (???) à Grammont, jeudi prochain, pour y remplir la fonction de Préfet respectivement.

3° Le novice Florent, l'allemand, ira de Tirlemont à Louvain, et le Novice Gustave ira à Grammont.

Si je ne reçois pas d'objection de votre part, ces dispositions seront transmises, par moi, demain, par la voiture de 2 heures, à notre Père Supérieur.

Je vous recommande votre santé. Vous feriez peut-être bien, de ne pas retourner encore au dortoir commun.

Votre dévoué P. en J. C.

13 fev

C. G. V. C.

18 February 1843

Praised be Jesus, Mary and Joseph

My dear son,

Mr Ambrose¹ was intending to come to Melle by railway, this evening, with the express intention of speaking to you face to face and putting several propositions to you. Unfortunately, he has just learned that the last train does not stop at Melle and it will no longer be possible for him to see you. I am, therefore writing to you to submit these propositions to you, asking you at the same time, to let me know any objections you might have by midday tomorrow at the latest.

1: The Vicar² will go to Louvain and stay there at least until Easter. He will have wide ranging authority. He will leave Ghent for Louvain on about the 6th of March.

2: Mr Victor³ will go to Tirlemont, Mr Leonard⁴ (???) to Grammont next Thursday, both to take up the post of Prefect.

3: The German novice, Florent⁵, will go from Tirlemont to Louvain, and the Novice Gustave⁶ will go to Grammont.

If I do not hear of any objections from you, these changes will be sent out by me, tomorrow, by the 2 o'clock coach to our Father Superior.

Take care of your health. You would do well not to go back to the common dormitory.

Your devoted Father in Jesus Christ,

13th February

C. G. V. C.

LETTER NUMBER 291

¹ Mr Ambroise Faux [13]

² Mr Stanislas de Haeck [9]

³ Mr Victor De Mets [55]

⁴ Mr Leonard Minne [39]

⁵ Mr Florent Blomme [166]

⁶ Mr Gustave Pelgrims [189]